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De qui le Monde n'est pas Digne.
Dans Luc 18:1-8, il est écrit,

1 Jésus leur adressa une parabole, pour montrer qu’il faut toujours prier, et ne point se 
relâcher.
2 Il dit: Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait point Dieu et qui n’avait d’égard 
pour personne.
3 Il y avait aussi dans cette ville une veuve qui venait lui dire: Fais-moi justice de ma 
partie adverse.
4 Pendant longtemps il refusa. Mais ensuite il dit en lui-même: Quoique je ne craigne 
point Dieu et que je n’aie d’égard pour personne,
5 néanmoins, parce que cette veuve m’importune, je lui ferai justice, afin qu’elle ne 
vienne pas sans cesse me rompre la tête.
6 Le Seigneur ajouta: Entendez ce que dit le juge inique.
7 Et Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient à lui jour et nuit, et tardera-t-il à 
leur égard?
8 Je vous le dis, il leur fera promptement justice. Mais, quand le Fils de l’homme viendra,
trouvera-t-il la foi sur la terre? 

Il y a beaucoup de gens dans le monde qui prétendent avoir la foi et croire en Dieu pour ces 
choses qu’ils n’ont pas vues. Mais pourtant, quand Dieu agit dans leur génération, la majorité 
des gens ne veulent pas ou ne peuvent pas accepter ce qu’Il fait comme étant de Dieu. Les 
gens peuvent se tourner vers le passé, vers les prophètes de l’ancien testament, tels que des 
hommes comme Énoch et croire qu’Énoch “marcha avec Dieu; puis il ne fut plus, parce que 
Dieu le prit.”

À propos de Noé, ils peuvent dire qu’il (par la foi) a cru Dieu pour quelque chose qui ne s’était 
jamais produit sur la terre auparavant. Mais par sa foi, il a condamné le monde entier. Ils 
peuvent croire l’histoire d’Abraham et sa recherche incessante d’une ville. Si cela vient comme 
une révélation dans leur cœur, ils peuvent croire que Sarah, dans sa vieillesse, a reçu la force 
de concevoir une progéniture. Ils sont ravis par la grande histoire de foi d’Isaac, comment Dieu 
a promis Isaac à Abraham et Sarah dans leur vieillesse et comment ils n’ont pas considéré la 
mort du ventre de Sarah ou l’âge du corps d’Abraham.

Ils ressentent fortement l’immensité de la demande de Dieu de sacrifier le garçon qui devait 
accomplir la prophétie selon laquelle Abraham serait le «père de nombreuses nations». Quand 
Dieu a parlé et a dit: «Offrez-le en sacrifice», Paul nous dit dans Hébreux qu’Abraham croyait 
que Dieu ressusciterait le garçon d’entre les morts. Les gens applaudissent une telle foi de la 
part de celui qui se faisait appeler «Abraham, père de plusieurs nations», pendant vingt-cinq 
ans avant la naissance de son fils.



Comment les gens regardent en arrière et admirent la foi d’Abraham. Ils admirent aussi Isaac 
pour son obéissance à la parole de Dieu et son humilité. Ils admirent la bénédiction d’Isaac sur 
Jacob concernant les choses qui devaient arriver lorsque les Israélites étaient en servitude en 
Égypte. Avant la mort d’Isaac, il a dit à Jacob qu’il les bénirait de telle sorte que Dieu les 
garderait dans leur terre promise. Jacob, alors qu’il était mourant, se souvint de la promesse de 
son père et de son grand-père et bénit les fils de Joseph pour les choses qui devaient encore 
arriver pour les enfants d’Israël. Joseph, à son tour, alors qu’il était mourant, a parlé du retour 
des Israélites au pays d’Israël alors qu’il semblait que cela était impossible. Les chrétiens qui 
connaissent leurs Bibles regardent en arrière avec admiration ce que Dieu a fait à travers ces 
personnages bibliques. Mais bien sûr, tout cela était dans le passé, pas dans le présent.

Ensuite, nous avons Moïse, né de la foi qui pouvait ignorer le commandement d’un roi, qui a 
refusé d’être appelé le fils de la fille de Pharaon et a continué à libérer le peuple. La promesse a
été réalisée par la foi et les gens d’aujourd’hui admirent les gens d’autrefois pour avoir pris des 
positions peu orthodoxes. Mais qu’en est-il de la promesse de Dieu pour «leur propre jour?»

Les gens acceptent l’histoire vibrante de Josué lorsqu’il a conduit les enfants d’Israël autour des 
murs de Jéricho. Pendant six jours, ils ont marché autour de la ville une fois par jour, et les 
murs se sont tenus. Le septième jour, obéissant à leur chef, ils firent sept fois le tour et les 
murailles tombèrent. Peut-être certaines personnes ont-elles remis en question cette méthode 
d’attaque à l’époque, mais nous pouvons regarder en arrière maintenant et dire: «Béni soit le 
Dieu de la foi, celui qui a fait des choses hors de l’ordinaire, des choses qui n’avaient jamais été 
faites auparavant.»

Dans notre imagination, nous pouvons entrer dans une certaine ville avec Josué et ses hommes 
comme espions et rencontrer la pécheresse Rahab qui, à cause de sa foi en Dieu (bien qu’elle 
n’ait pas vraiment compris), reçut les espions et fut sauvée avec sa famille. Quelle chose 
merveilleuse, pensons-nous, aujourd’hui.

Il n’y a pas non plus de pénurie d’histoires dans la Bible concernant le mouvement de Dieu 
parmi Son peuple. Les témoins, dit Paul, sont trop nombreux pour être mentionnés: Gédéon, 
Samson, David et Samuel, pour n’en nommer que quelques-uns, et tous les prophètes qui ont 
écrit dans l’Ancien Testament. Quelques royaumes conquis. Beaucoup ont exercé la justice, 
obtenu des promesses, certains ont fermé la gueule des lions. Les trois enfants hébreux ont 
éteint la violence du feu. Ils échappèrent au tranchant de l’épée. Par leur faiblesse, d’autres ont 
été rendus forts. Ils sont devenus vaillants dans le combat et un homme s’est levé et, d’une 
main levée, a mis une armée entière en fuite. Les femmes recevaient leurs morts à la vie par les
actions et la vie des prophètes de Dieu de l’Ancien Testament.

Il y en avait d’autres qui, pour obtenir une meilleure résurrection, n’acceptaient pas la 
délivrance. D’autres ont traversé de cruelles épreuves de moqueries et de flagellations. Ils ont 
subi des obligations et l’emprisonnement. Ils ont été lapidés, voire sciés. Lorsqu’ils étaient libres
des liens des hommes, ils erraient, démunis, en peaux de mouton et de chèvre, affligés et 
tourmentés. Ils vivaient dans les déserts et dans les montagnes, dans des tanières et des 
grottes. L’apôtre Paul nous dit dans Hébreux 11, que le monde n’était pas digne d’eux, car à 
travers tout cela, ils ont crié pour le peuple et contre les maux de l’idolâtrie, de la cupidité et de 
la luxure.

Mon but est de faire ressortir la vérité de ce que Dieu a fait dans cette génération. Jean 20:30 
dit de son époque: «Mais ces choses ont été écrites (par les apôtres qui étaient des témoins 



oculaires à l’époque de Jésus), afin que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu; et 
afin qu’en croyant vous ayez la vie en son nom.» Maintenant, il n’y a aucun moyen pour les 
gens de connaître la vérité, à moins qu’elle ne soit portée à leur attention. Par conséquent, il y a
certaines vérités enfouies dans les Écritures que je dois attirer l’attention de ceux qui ne 
remarqueront peut-être jamais leur signification. Pour ce faire, je dois revenir à nouveau sur le 
sujet de Jean-Baptiste, car c’est un point critique. Les gens MANQUENT Jean, le premier 
Précurseur, parce qu’il est venu en réponse à certaines Écritures, et ils MANQUERONT le 
DEUXIÈME Précurseur pour la même raison.

Les Promesses de la PREMIÈRE venue de Christ et de Sa merveilleuse DEUXIÈME venue sont 
TOUTES LES DEUX prédites dans Malachie. En lisant ensuite, des deux derniers versets de 
l’Ancien Testament, Malachie 4:5-6,

5 Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, Avant que le jour de l’Éternel arrive, Ce jour 
grand et redoutable.
6 Il ramènera le coeur des pères à leurs enfants, Et le coeur des enfants à leurs pères, 
De peur que je ne vienne frapper le pays d’interdit. 

Élie, le grand prophète par qui une veuve a reçu son fils de retour à la vie, est promis de revenir
«avant le jour grand et redoutable de l’Éternel». Pour moi, il y a deux choses que cette Ecriture 
dit sur le temps quand Élie viendra: PREMIÈREMENT, ce serait «avant le jour grand et 
redoutable de l’Éternel». DEUXIÈMEMENT, son message «ramènera le cœur des pères vers les 
enfants et le cœur des enfants vers les pères».

Laissant un instant ces promesses de Malachie, examinons une prophétie concernant Jean-
Baptiste. Luc 1:15-17 raconte que le père de Jean a reçu de Dieu la promesse qu’un fils naîtrait 
de sa femme, Elizabeth:

Il est écrit...
15 Car il sera grand devant le Seigneur. Il ne boira ni vin, ni liqueur enivrante, et il sera 
rempli de l’Esprit Saint dès le sein de sa mère;
16 il ramènera plusieurs des fils d’Israël au Seigneur, leur Dieu;
17 il marchera devant Dieu avec l’esprit et la puissance d’Élie, pour ramener les coeurs 
des pères vers les enfants, et les rebelles à la sagesse des justes, afin de préparer au 
Seigneur un peuple bien disposé.

Or, nulle part dans cette promesse faite au père de Jean, je ne trouve que Jean devait 
«ramener le cœur des enfants vers les pères». Naturellement, cela soulève une question dans 
mon esprit quant à savoir si Jean-Baptiste a accompli TOUTE la prophétie de Malachie dans 
Malachie 4:5-6. De plus, lorsque je lis Matthieu 17:11, je trouve que Jésus lui-même laisse une 
question quant à savoir si Jean a accompli cette partie de la prophétie du prophète Malachie. 
Remarquez Matthieu 17:10-11,

10 Les disciples lui firent cette question: Pourquoi donc les scribes disent-ils qu’Élie doit 
venir premièrement?
11 Il répondit: Il est vrai qu’Élie doit venir, et rétablir toutes choses.

Pierre annonce dans Actes 3:20-21 que ce temps de restauration de toutes choses sera au 
moment du retour du Seigneur:



Il est écrit...
20 afin que des temps de rafraîchissement viennent de la part du Seigneur, et qu’il 
envoie celui qui vous a été destiné, Jésus Christ,
21 que le ciel doit recevoir jusqu’aux temps du rétablissement de toutes choses, dont 
Dieu a parlé anciennement par la bouche de ses saints prophètes.

Maintenant, pour résumer ce sujet, Malachie 4 dit que Dieu enverra Élie avant la venue du jour 
«grand et redoutable» du Seigneur. Si Jean-Baptiste est venu dans l’esprit d’Élie (comme 
l’Écriture en témoigne), alors nous devrions regarder et voir si Jean a fait les œuvres de «cet 
Elie» qui devait venir selon la prophétie de Malachie. Tout d’abord, je pose la question: y a-t-il 
eu un grand et redoutable jour du Seigneur lorsque Jean-Baptiste est venu? La réponse est qu’il
n’y en avait pas. Jean a-t-il restauré toutes choses? Selon Actes 3:21, nous dirions qu’il ne l’a 
pas fait. Alors est-il possible qu’il y ait encore un prophète à venir dans l’esprit d’Elie qui doit 
restaurer toutes choses juste avant la venue du jour «grand et redoutable» du Seigneur?

Voici alors la clé. Nous devons chercher un prophète, avec l’esprit d’Elie, qui viendra avant le 
retour du Seigneur. Les preuves scripturaires indiquent que cela est vrai. À ce stade, certains 
peuvent commencer à accepter ce fait, mais ils se demanderont comment ils doivent 
reconnaître un tel prophète. Permettez-moi de poser une question sincère: Quelle justification 
pensez-vous qu’un prophète devrait avoir? QUI auriez-vous pour lui donner raison? Croiriez-
vous qu’il est un prophète si le pape disait qu’il l’était? Et si le Conseil œcuménique des Églises 
le proclamait prophète de Dieu? Croiriez-vous si je disais qu’il était un prophète? Votre sens 
donné par Dieu vous dit qu’aucun de ceux-ci ne serait une justification adéquate. Il n’y a qu’une
seule façon pour que Dieu ait jamais confirmé quoi que ce soit et je vais l’expliquer maintenant.

La Bible est la Parole de Dieu. La Bible elle-même déclare qu’elle est la Parole de Dieu. C’est 
auto-justifiant. Apocalypse 22:18-19 montre avec quelle insistance la Bible déclare qu’elle est la 
Parole de Dieu.

Il est écrit...
18 Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre: Si quelqu’un 
y ajoute quelque chose, Dieu le frappera des fléaux décrits dans ce livre;
19 et si quelqu’un retranche quelque chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu 
retranchera sa part de l’arbre de la vie et de la ville sainte, décrits dans ce livre.

Donc, si vous ne croyez pas ce qui est écrit dans la Bible, chaque mot de celle-ci, sans rien 
ajouter ni retrancher, alors votre nom ne peut pas rester écrit dans le Livre de Vie.

La Bible est assez sûre d’elle-même, je dirais, dans le langage qu’elle utilise dans 2 Timothée 
3:16,

16 Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour 
corriger, pour instruire dans la justice,
17 afin que l’homme de Dieu soit accompli et propre à toute bonne oeuvre.

La Bible ne vous donne la permission nulle part d’en retirer une partie; Vous devez croire tout 
cela. 2 Pierre 1:20-21 lit,

20 sachant tout d’abord vous-mêmes qu’aucune prophétie de l’Écriture ne peut être un 
objet d’interprétation particulière,



21 car ce n’est pas par une volonté d’homme qu’une prophétie a jamais été apportée, 
mais c’est poussés par le Saint Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu.

Ainsi, il n’y a aucune autre preuve que la Bible est la Parole de Dieu autre que la Bible disant 
qu’elle l’est.

Maintenant, le Fils de l’Homme retrouvera-t-il la foi à son retour sur Terre? Pouvez-vous croire 
que ceci est la Parole de Dieu? Pas à moins que vous ayez la foi, qui, en elle-même, est un don 
de Dieu. Vous pouvez être d’accord sur la justification de la Parole par la Parole, mais vous 
sentez qu’avec un prophète, la situation est différente. Dans ce cas regardons Moïse. Voyons 
Exode 3:13-14, et nous verrons qui déclaré que Moïse était prophète quand il l’envoya aux 
enfants d’Israël,

13 Et Moïse dit à Dieu: voici, quand je serai venu vers les enfants d’Israël, et que je leur 
aurai dit: le Dieu de vos pères m’a envoyé vers vous, s’ils me disent alors: quel est son 
nom? que leur dirai-je?
14 Et Dieu dit à Moïse: JE SUIS CELUI QUI SUIS. Il dit aussi: tu diras ainsi aux enfants 
d’Israël: celui qui s’appelle JE SUIS, m’a envoyé vers vous.

Qui donné raison Moïse? Ont-ils un vote et conviennent qu’il était un prophète? Est-ce que 
Pharaon se lever et déclarer qu’il était un prophète envoyé de Dieu? Non, Moïse a été justifié 
par ce que Dieu lui avait dit et qui était tout ce que Moïse avait à continuer. Mais rappelez-vous 
les enfants d’Israël avait été promis un libérateur. Ce fut donc que, après Moïse les avait menés 
hors d’Egypte, et à travers la mer Rouge, avait demandé à Dieu de les nourrir les cailles et la 
manne, avait reçu les Dix Commandements miraculeusement sculpté dans la pierre, Ce fut donc
que, après Moïse les avait menés hors d’Egypte, et à travers la mer Rouge, avait demandé à 
Dieu de les nourrir les cailles et la manne, avait reçu les Dix Commandements miraculeusement 
sculpté dans la pierre, et leur avait donné, maintes et maintes fois, la Parole du Seigneur, il y 
avait encore beaucoup de gens qui ne croient pas lui d’être l’homme de Dieu.

Comment une telle chose pourrait être? Tout simplement parce qu’ils voulaient quelqu’un pour 
le défendre. Ils ont demandé comment ils devaient savoir que la Parole de Dieu est venu à 
Moïse. Il n’y ne devrait pas y avoir eu de doute après tout ce qu’ils avaient vu, mais encore ils 
ont fait de doute. Ils avaient foi en Dieu et Son gardant Sa Parole, mais ils ne pouvaient pas 
croire que Moïse était le prophète de Dieu dans le visage de preuves accablantes qu’il avait été 
envoyé par Dieu pour eux. Ils étaient tout simplement aveugle.

Rappelez-vous, l’OMS donné raison Jean-Baptiste? Allons ailleurs complètement à nouveau à 
travers cette sorte qu’il n’y aura pas de doute.

Quand les gens sont allés demander à John «qui il était», comme dit dans Jean 1:19, ils étaient 
conscients de la prophétie de Malachie 4:5-6a. Ils savaient aussi, sans aucun doute, de ce mot 
qui était venu au père de Jean avant que Jean est né, comment il aurait aller de l’avant dans le 
«esprit d’Elias” et tourner les cœurs des «pères vers les enfants». Maintenant, il ne peut y avoir 
que deux raisons de répondre par la négative de Jean à la question du peuple quant à savoir s’il
était Elias. Soit ils lui demandaient s’il était le Elias d’un autre verset de l’Ecriture que appliqué à 
lui, ou qu’il ne connaissait pas le mot. Mais, je peux prouver que Jean a fait connaître la Parole, 
parce que quand ils sont allés à lui demander, «Es-tu le prophète?» Jean savait que ils ont fait 
référence auprès du Prophète promis par Moïse dans le Deutéronome 18. Son déni était alors 



de l’être ce prophète que Moïse dit serait l’un semblable à lui-même. Enfin Jean se est placé, 
dans Jean 1:22-23,

Il est écrit...
22 Ils lui dirent alors: Qui es-tu? afin que nous donnions une réponse à ceux qui nous 
ont envoyés. Que dis-tu de toi-même?
23 Moi, dit-il, je suis la voix de celui qui crie dans le désert: Aplanissez le chemin du 
Seigneur, comme a dit Ésaïe, le prophète.

Jean connaissait du Verbe assez bien pour savoir que dit Esaïe dans Esaïe 40:3 que l’on aurait 
venir. «La voix de celui qui crie au désert est; préparez le chemin de l’Eternel, dressez parmi les
landes les sentiers à notre Dieu.»  Il savait aussi que Malachie 3:1 dit: «Préparez le chemin 
devant moi», comme le prophète Isaïe a dit aussi. Pourtant, Jean a nié être Élie. Il savait qu’il 
était de transformer les cœurs des «pères vers les enfants” parce que son père, Zacharias avait 
reçu cette prophétie. Jean savait aussi qu’il était dans l’esprit d’Élie, donc est-il possible qu’ils lui
demandaient s’il était l’Élie de Malachie 4 qui se trouvait de tourner le cœur des «enfants au 
père” avant le jour «grand et redoutable» de l’Éternel? Naturellement, il leur répliqua qu’il était 
pas «celui, Elie». Mais, qui donné raison Jean? Les gens étaient très intéressés à qui il était, 
mais qui se trouvait-ce qui se leva et leur a dit? Il leur a dit lui-même qui il était, tel 
qu’enregistré dans Jean 1:23,

Lisons encore une fois...
23 Moi, dit-il, je suis la voix de celui qui crie dans le désert: Aplanissez le chemin du 
Seigneur, comme a dit Ésaïe, le prophète.

Qui donné raison Christ? Luc 9:18-20 états...
18 Un jour que Jésus priait à l’écart, ayant avec lui ses disciples, il leur posa cette 
question: Qui dit-on que je suis?
19 Ils répondirent: Jean Baptiste; les autres, Élie; les autres, qu’un des anciens 
prophètes est ressuscité.
20 Et vous, leur demanda-t-il, qui dites-vous que je suis? Pierre répondit: Le Christ de 
Dieu.

Dans un autre compte, Jésus a répondu:
17 ...Tu es heureux, Simon, fils de Jonas; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont 
révélé cela, mais c’est mon Père qui est dans les cieux. 
18 Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre  (de révélation)  je bâtirai 
mon Église, et que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. 

(Matt 16:17)

Cela nous donne notre premier indice quant à la défense d’un prophète. Il vient par la 
révélation. Et il vient par l’ ce prophète justification lui-même. La Parole de Dieu se donne raison
pour être le Parole de Dieu. Moïse lui-même a déclaré être un prophète de Dieu. Jean-Baptiste a
dit qu’il était celui dont Isaïe a parlé, et Jésus a enseigné à ses disciples qu’il était le Christ.

Matthieu 26:62-65 rapporte la piètre tentative d’un prêtre incroyant pour découvrir la Vérité de 
Jésus-Christ,

62 Le souverain sacrificateur se leva, et lui dit: Ne réponds-tu rien? Qu’est-ce que ces 
hommes déposent contre toi?



63 Jésus garda le silence. Et le souverain sacrificateur, prenant la parole, lui dit: Je 
t’adjure, par le Dieu vivant, de nous dire si tu es le Christ, le Fils de Dieu.
64 Jésus lui répondit: Tu l’as dit. De plus, je vous le déclare, vous verrez désormais le 
Fils de l’homme assis à la droite de la puissance de Dieu, et venant sur les nuées du ciel.
65 Alors le souverain sacrificateur déchira ses vêtements, disant: Il a blasphémé! 
Qu’avons-nous encore besoin de témoins? Voici, vous venez d’entendre son blasphème. 
Que vous en semble?

Les incroyants, en particulier ceux qui détenaient l’autorité, voulaient savoir, mais ils ne 
pouvaient pas croire la Vérité parce qu’il n’y avait ni foi ni révélation dans leur cœur. Marc 
14:60-62 enregistre également l’incident,

60 Alors le souverain sacrificateur, se levant au milieu de l’assemblée, interrogea Jésus, 
et dit: Ne réponds-tu rien? Qu’est-ce que ces gens déposent contre toi?
61 Jésus garda le silence, et ne répondit rien. Le souverain sacrificateur l’interrogea de 
nouveau, et lui dit: Es-tu le Christ, le Fils du Dieu béni?
62 Jésus répondit: Je le suis. Et vous verrez le Fils de l’homme assis à la droite de la 
puissance de Dieu, et venant sur les nuées du ciel.

Jésus leur avait déclaré publiquement un certain nombre de fois comme il l’a fait dans Jean 
10:30: «Moi et mon Père sommes un» Quand Jésus s’est justifié, disant qui Il était, ils ont pris 
des pierres pour Le lapider. MAIS quand Jésus a commencé à se révéler, pour essayer de faire 
croire aux gens qui il était, nous constatons qu’il les a référés, NON à ce qu’il a dit, MAIS à ce 
qu’il a fait, comme dans Jean 2:23,

23 Pendant que Jésus était à Jérusalem, à la fête de Pâque, plusieurs crurent en son 
nom, voyant les miracles qu’il faisait.

Lorsque Jean-Baptiste a envoyé des messagers pour demander qui il était, Jésus a répondu 
comme indiqué dans Matthieu 11:5,

5 les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds 
entendent, les morts ressuscitent, et la bonne nouvelle est annoncée aux pauvres. 

Jésus a renvoyé des messagers pour dire à Jean qu’ils avaient vu ces choses, ce qui signifie que
Jean saurait que les œuvres qu’il a faites parlaient de Lui.

Il est écrit dans Jean 8:24...
24 C’est pourquoi je vous ai dit que vous mourrez dans vos péchés; car si vous ne croyez
pas ce que je suis, vous mourrez dans vos péchés.

Mais dans Jean 10:36-38, Jésus dit ceci...
36 celui que le Père a sanctifié et envoyé dans le monde, vous lui dites: Tu blasphèmes! 
Et cela parce que j’ai dit: Je suis le Fils de Dieu.
37 Si je ne fais pas les oeuvres de mon Père, ne me croyez pas.
38 Mais si je les fais, quand même vous ne me croyez point, croyez à ces oeuvres, afin 
que vous sachiez et reconnaissiez que le Père est en moi et que je suis dans le Père.

Jésus leur a dit que si vous ne pouvez pas croire ce que je vous dire, alors Croyez ce que vous 
voyez, moi faire. Maintenant, il n’y a pas d’autre justification d’un prophète de Dieu: D’ABORD, il
vous dira qui il est. ENSUITE, il fera les travaux qu’il est envoyé à faire. Voilà comment vous 
pouvez dire à un prophète envoyé de Dieu.



Fais maintenant tout se il existe être un prophète avant la venue de la «jour grand et 
redoutable» de l’Éternel, l’un dans l’esprit d’Elie. il y a certaines ouvrages qu’il sera attend à ce 
faire. Son œuvres sera fait comme l’un dans l’esprit d’Elie. Il fera, «tourner les cœurs des 
enfants aux pères» Il accomplira Matthieu 17:11 où Jésus dit qu’il va «rétablir toutes choses». 
Dans certaines traductions, ce passage se lit «Il doit, corriger ces choses qui sont partis dans 
afin d’erreur».

Le chapitre 10 de ce livre couvre les Âges de l’Église depuis l’époque de Paul jusqu’à nos jours 
avec plus de détails; cependant, le livre de l’Apocalypse parle de la ce dernier âge, l’âge de 
Laodicée, comme ayant un messager qui leur dira qu’ils sont «malheureux, misérable, pauvre, 
aveugle et nu», et ne le sachent pas. Dans Apocalypse 10:7, ce messager est dénommé le 
Septième Ange et déclare que, «Mais qu’aux jours de la voix du septième Ange, quand il 
commencera à sonner de la trompette, le mystère de Dieu sera consommé, comme il l’a déclaré
à ses serviteurs les prophètes.»

Il y a donc un travail déterminé que le Prophète a de Malachie 4 est à faire. Il ne sera pas 
donné raison par une dénomination destinée. Il ne sera pas d’accord avec de la majorité, mais il
saura qui il est. Il y aura ceux qui le voir et lui ne saura pas lui, mais il y aura aussi ceux qui ont 
le même esprit que ceux qui ont accepté Jésus par ses œuvres, en disant dans Jean 7:31. «Et 
plusieurs d’entre les troupes crurent en lui, et ils disaient: quand le Christ sera venu, fera-t-il 
plus de miracles que celui-ci n’a fait»

Mais quand ce prophète de Malachie 4 est livré avec l’esprit d’Élie pour rétablir toutes choses et 
terminer le Mystère de Dieu, le monde ne sera pas digne de lui, pas plus qu’ils étaient dignes 
des anciens prophètes. La majorité du peuple sera enclin à avoir tant de la religion et de faire 
valoir grand nombre de droits, qu’ils seront en aveugles à la visitation.

Cet homme viendra, faisant que du bien. Il viendra accomplissement de l’Écriture, ce qui porte 
un message à l’élu, l’Épouse du Christ, mais il sera haï par les chefs religieux. Ils manifesteront 
le même esprit que ceux qui se tenaient au pied de la croix et dit: «Il a sauvé les autres, mais 
lui-même il ne peut se sauver.» Chaque mouvement que ce prophète sera fait pour servir 
l’humanité, mais il sera critiqué, mal compris, et rejeté à cause de la doctrine qu’il apporte. 
Ordonné prêtre un prophète dès l’utérus, comme tous les prophètes étaient, sa venue 
précédera la seconde venue du Seigneur Jésus-Christ - et il viendra sous l’esprit d’Elie.
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